
江府町告示第59号

令和２年８月３日

江府町長 白 石 祐 治

第６回江府町議会８月臨時会を下記のとおり招集する。

記

１．期 日 令和２年８月７日

２．場 所 江府町役場議場

３．付議事件

１ 町営タクシー新車購入事業契約の締結について

２ 令和２年度鳥取県日野郡江府町一般会計補正予算（第６号）

○開会日に応招した議員

森 田 哲 也 川 端 登志一 阿 部 朝 親

上 原 二 郎 空 場 語 三 好 晋 也

三 輪 英 男 川 上 富 夫 長 岡 邦 一

川 端 雄 勇

○応招しなかった議員

な し
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議事日程

日程第１ 会議録署名議員の指名
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日程第３ 議案第72号 町営タクシー新車購入事業契約の締結について
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事務局出席職員職氏名
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説明のため出席した者の職氏名
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会計管理者 藤 原 靖 学事担当課長 景 山 敬 文
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午前１０時０８分開会

○議長（上原 二郎君） 本日の欠席通告はございません。全員出席であります。

これより、令和２年第６回江府町議会８月臨時会を開会いたします。

ご報告します。

令和２年７月１９日執行の江府町長選挙において、白石祐治氏が当選されました。

ここで、町長の発言を許可いたします。

○町長（白石 祐治君） ただいま議長から発言の許可をいただきました。この度の選挙によりま

して、おかげさまで当選させていただきましたので、この場を借りまして所信を表明させていた

だきます。結果、無投票となりまして、告示日であります７月１４日にはやばやと当選が決まる

ことになりました。色々新聞等には報道もあったんですけれども、これまでの施策の方向性をあ

る程度町の皆さんにご理解いただきまして、その結果であるというふうに私は理解をしておりま

す。

そして、江府町長として８月１日から２期目ということになります。そして、２期目の町政を

担わせていただくことになることについて責任の重さを感じているところでございます。江府町

を持続可能な町、住んで楽しい町にするために、町の皆さんのご理解ご協力をいただきながら、

当然、議員の皆さんのご理解ご協力もいただきながら協働のまちづくりを進めていきたいという

ふうに考えております。

１期目の懸案事項でありました役場の新庁舎も完成に近づいております。老朽化が激しく耐震

構造にもなっていないこの現状、この庁舎を町の皆さんのご理解のもと防災拠点として早期に整

備できるということを非常に嬉しく思っております。更に申し上げますと、分庁舎ということで

庁舎が分かれております。そのことで色々とご不便もかけています。ロビーが手狭なこともあり

ます。あるいは、職員にとってもこういった環境が非常にあまりいい環境ではないので今後新た

に安心して働けるそういった場所になりますし、情報共有もできるとしやすくなるというふうに

思っております。そういうことで仕事の生産性も上がってくるというふうに考えております。

協働のまちづくりと言っておりますけども、これを進める上では役場の役割は非常に大きいと

いうふうに考えています。集落総合点検をさせていただきましたけども、役場に対する厳しいご

意見も沢山いただきました。挨拶が出来ていない、引継ぎが出来ていない、回答がなかなか帰っ

てこないということがありました。まずは、こういった基本的なことを徹底的に改善していきま

す。まちの皆さんをはじめ、江府町と関わられる全ての皆さんから信頼を得られるということで

江府町役場は見違えるように変わるというふうに確信をしております。江府町に住んで良かった、
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江府町に住んでみたい、役場のことを信じて一緒に進んでみよう。そういったような機運をぜひ

作りたいと思います。

２期目は、人口の社会減を少しでも食い止めたいと思います。そのための移住定住対策に邁進

していきたいというふうに考えております。チャレンジする人を応援し、多様な人材を受け入れ

る。そういった流れを作って、まちに賑わいが出るように努めたいと思います。そのために必要

な施策としてやはり住宅。この対策は重要であると思いますので、ぜひ進めていきたいと思いま

す。また、従来の子育て支援制度、江府町は割と充実をしておりますけれども、こういったもの

と併せてやはり未来に夢が描けるように、教育の環境も整えていきたいと思います。保育料が無

償だからその間はいるよというのではなくて、その後も江府町の教育はいいのでずっと居続けた

いというようなことにしていきたいと思います。そういう一貫したふるさと教育を進めることで

江府町にいる全ての子どもたちを郷土愛溢れるたくましい子ども達に育てたいというふうに考え

ております。これから４年間やってまいりますのでご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

以上でございます。（拍手）

○議長（上原 二郎君） そうしますと議事に入っていきたいと思います。

本日の議事日程は、配付のとおりであります。

地方自治法第１２１条の規定により、今期臨時会に出席を求めた者は、お手元に配付した報告

書のとおりであります。

なお、日程に先立ち、傍聴の方にお願いいたしますが、傍聴規則に従い傍聴いただきますよう

お願いいたします。

直ちに議事に入ります。

・ ・

日程第１ 会議録署名議員の指名

○議長（上原 二郎君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により、議長において、２番 川端登志一議員、

３番 阿部朝親議員の両名を指名いたします。

・ ・

日程第２ 会期の決定

○議長（上原 二郎君） 日程第２、会期の決定を議題といたします。

お諮りします。今期臨時会の会期は、本日１日といたしたいと思いますが、これに御異議あり

ませんか。
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（上原 二郎君） 御異議なしと認めます。よって、会期は、１日と決定いたしました。

・ ・

日程第３ 議案第７２号 から 日程第４ 議案第７３号

○議長（上原 二郎君） 日程第３、議案第７２号、町営タクシー新車購入事業契約の締結につい

てから、日程第４、議案第７３号、令和２年度鳥取県日野郡江府町一般会計補正予算（第６号）

まで、以上２議案を一括議題とします。

町長から提案理由の説明を求めます。

○町長（白石 祐治君） 議長。

○議長（上原 二郎君） 白石町長。

○町長（白石 祐治君） ただいまご上程いただきました議案について説明させていただきます。

先ず、議案第７２号でございます。町営タクシー新車購入事業契約の締結についてでございま

す。本案は、令和３年４月から新規に町営タクシーを運行することに伴い、車両を購入するもの

で、指名競争入札を行った結果、合同会社江府自動車と契約を締結いたすものでございます。地

方自治法第９６条第１項第８号及び江府町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得または処分

に関する条例第３条の規定により、議会の議決を得たく提案いたすものでございます。

続きまして、議案第７３号でございます。令和２年度鳥取県日野郡江府町一般会計補正予算

（第６号）でございます。本案は、令和２年度鳥取県日野郡江府町一般会計予算の総額に歳入歳

出それぞれ２，５１５万５千円を増額し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ４６億４，２２２万９

千円といたすものでございます。地方自治法第９６条第１項第２号の規定により議会の議決を得

たく提案いたすものでございます。なお、内容の詳細につきましては、主管課長より説明させま

すのでお聞き取りの上ご審議ご承認を賜りますようお願いいたします。

○議長（上原 二郎君） 日程に従い、議案第７２号から議案第７３号まで、順次、各所管課長よ

り議案の詳細説明を求めます。

川上課長。

○住民課長（川上 良文君） 議案第７２号、町営タクシー新車購入事業契約の締結についてご説

明を申し上げます。１枚おはぐりください。１、契約の目的、町営タクシー新車購入事業。２、

契約の方法、指名競争入札。３、契約金額８１０万４，０３０円。４、契約の相手方 鳥取県日

野郡江府町大字武庫１２００番地７ 合同会社江府自動車 代表社員 北村公人でございます。

ご審議の上ご承認賜りますようよろしくお願いいたします。
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○議長（上原 二郎君） 続いて７３、松原課長。

○企画財政担当課長（松原 順二君） 失礼いたします。議案第７３号、令和２年度鳥取県日野郡

江府町一般会計補正予算（第６号）についてご説明いたします。

この補正につきましては、歳入歳出予算の総額をそれぞれ２，５１５万５千円増額し、歳入歳

出予算の総額をそれぞれ４６億４，２２２万９千円とするものでございます。１枚おはぐりいた

だき１ページ目をご覧ください。第１表、歳入歳出予算補正を説明いたします。歳入につきまし

ては、款７０．国庫支出金、項１０．国庫補助金２，５１５万５千円の増額です。これは、新型

コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の増額です。１枚おはぐりいただき、２ページ目

をご覧ください。続いて、歳出の主なものを説明いたします。款１０．総務費、項５．総務管理

費２５２万９千円の増額です。これは、避難所等で検温や問診等、避難者の健康状態の確認を行

い、運営スタッフの新型コロナウイルス感染症予防を図るため、感染症予防ガウン、フェイスガ

ード、足踏み式ディスペンサーの購入のほか、消毒液などの購入に伴うものでございます。次に、

款１５．民生費、項１０．児童福祉費７８４万９千円の増額です。こちらは、新型コロナウイル

ス感染予防対策のため換気等の設備を充実させるため、子供の国保育園の網戸設置工事と児童館

遊戯室にエアコンなどを設置するためのものでございます。次に、款４５．消防費、項５．消防

費１，２００万の増額です。これは、今後予想されます第２波に備えるための三密対策など、新

型コロナウイルス感染予防対策と近年頻発激甚化しております自然災害等に備えるため自主避難

所、自主防災組織の活動支援、新しい生活様式の定着に向けましたアフターコロナの地域生活に

している取り組みを総合的に支援するため各集落に３０万円を交付するためのものでございます。

次に、款５０．教育費、項１０．小学校費２０万５千円の増額と、項１５．中学校費２０万５千

円の増額です。こちらは、小中学校それぞれの校舎内の消毒作業につきまして外部に委託し、放

課後に校内の消毒作業を行い感染症予防対策を行うものでございます。次に、項２０．社会教育

費２３６万７千円の増額は、いもこ塾の感染症予防対策を図るため空気清浄機の購入費２２万３

千円の増額と本町５丁目集会所の感染予防対策のため、換気殺菌設備を充実させるため網戸の設

置、空気清浄機を４台購入するための２１４万４千円の増額でございます。今回の６号補正の財

源につきましては、いずれも新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金でございます。

詳しくは３ページ目以降に歳入歳出予算事項別明細書を付けておりますのでご覧ください。以上

により補正予算を編成いたしました。ご審議ご承認をお願いいたします。

○議長（上原 二郎君） 以上、提案理由説明が終了いたしました。

これから議案に対する質疑を行います。
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質疑、討論、採決の進行は、一議案ごとに処理進行いたします。

日程第３、議案第７２号、町営タクシー新車購入事業契約の締結について。

議案第７２号の質疑を行います。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（上原 二郎君） ないので、質疑を終結します。

討論に入ります。

〔討論なし〕

○議長（上原 二郎君） 討論なしと認めます。

採決を行います。

議案第７２号、本案は、原案のとおり決することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（上原 二郎君） 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり可決いたしました。

日程第４、議案第７３号、令和２年度鳥取県日野郡江府町一般会計補正予算（第６号）。

議案第７３号の質疑を行います。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（上原 二郎君） ないので、質疑を終結します。

討論に入ります。

〔討論なし〕

○議長（上原 二郎君） 討論なしと認めます。

採決を行います。

議案第７３号、本案は、原案のとおり決することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（上原 二郎君） 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり可決いたしました。

・ ・

○議長（上原 二郎君） 以上をもって、今期臨時会に付議された事件はすべて議了いたしました。

よって本臨時会は、これをもち閉会といたします。ご苦労様でした。

午前１０時２４分閉会
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